



**CONCEJO MUNICIPAL SUNCHALES**  
-2020 - AÑO DEL GENERAL MANUEL BELGRANO-

---

*El Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales sanciona la siguiente*

**DECLARACIÓN Nº 364 / 2020**

El Concejo Municipal de Sunchales Declara de Interés Ciudadano al grupo “Abri-guemos a un bebé” de la ciudad de Sunchales, por la gran labor que realizan en la confección y entrega de mantas y ropa a bebés de la ciudad y zona, y en especial por haber alcanzado en el año 2020, la realización de la manta número mil, desde sus comienzos, marzo 2017, con un significado y un nombre muy especial.- La manta se llama "Carolina" en conmemoración al deceso de una compañera del grupo, gracias al aporte de lana que fue donada por su familia al grupo.-

/////Dada en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la ciudad de Sunchales, a los tres días del mes de septiembre del año dos mil veinte.-